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N I E D E R S C H R I F T

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Bäk

Sitzungstermin: Donnerstag, 10.11.2022

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 21:30 Uhr

Raum, Ort: im Dorfgemeinschaftshaus Bäk

Anwesend

Mitglieder
 Thomas Teut Bürgermeister
 Kerstin Lehmann-Baumgart 1. stv. Bürgermeisterin
 Dirk Schulz 2. stv. Bürgermeister
 Jan-Ole Heitmann Gemeindevertreter
 Ingo Nimtz Gemeindevertreter
 Michael Rieck Gemeindevertreter
 Karl-Theodor Siebels Gemeindevertreter
 Thomas Wolff Gemeindevertreter
Ferner anwesend
 Sascha Bolbach Protokollführung Amt Lauenburgische Seen

Abwesend

Mitglieder
 Rüdiger Ehmke Gemeindevertreter entschuldigt
 Nico Fabinski Gemeindevertreter entschuldigt
 Sascha Fabinski Gemeindevertreter entschuldigt

Die Mitglieder der Gemeindevertretung der Gemeinde Bäk wurden unter Mitteilung der Ta-
gesordnung rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen.

Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung wurden öffentlich bekannt gemacht.
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T a g e s o r d n u n g:

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der endgültigen 
Tagesordnung

2 Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die Sitzung vom 08.09.2022

3 Prüfung der Jahresrechnung 2021

4 Erlass der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2023
Vorlage: 02-01/2022/141

5 Erlass einer Satzung über die Erhebung einer Zweitwohnungssteuer in der Ge-
meinde Bäk
Vorlage: 02-01/2022/140

6 Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik

7 Anschaffung eines Kommunalschleppers

8 Gestaltung des Feldsteines "Zur schönen Aussicht"

9 Sachstandsbericht Spielplatz am Dorfgemeinschaftshaus

10 Beschilderung Mühlenweg

11 Errichtung einer 30 km/h-Zone im Neuhofer Weg

12 Veranstaltung "Dörfer zeigen Kunst" 2023

13 Vergabe Winterdienst 2022/2023

14 Benennung eines Wahlvorstandes für die Kommunalwahl am 14.05.2023

15 Einwohnerfragestunde

16 Bericht des Bürgermeisters

17 Berichte der Ausschussvorsitzenden

Nichtöffentlicher Teil:

18 Personalangelegenheiten

19 Grundstücksangelegenheiten

Öffentlicher Teil:

20 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil der Sitzung gefassten Beschlüsse
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21 Verschiedenes

P r o t o k o l l:

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der endgültigen 
Tagesordnung

Herr Bürgermeister Teut eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit 
der Gemeindevertretung fest. Die Gemeindevertreter Rüdiger Ehmke, Nico Fabinski und 
Sascha Fabinski fehlen entschuldigt. 

Er beantragt, die Tagesordnungspunkte 18 „Personalangelegenheiten“ und 19 „Grund-
stücksangelegenheiten in nichtöffentlicher Sitzung zu beraten. 
Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, die Tagesordnungspunkte 18 „Personalangelegenhei-
ten“ und 19 „Grundstücksangelegenheiten“ in nichtöffentlicher Sitzung zu beraten.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

2 . Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die Sitzung vom 08.09.2022

Die Niederschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 08.09.2022 hat allen Mit-
gliedern der Gemeindevertretung form- und fristgerecht vorgelegen. Änderungsanträge zum 
Inhalt der Niederschrift werden nicht gestellt; somit entfällt eine Beschlussfassung.

3 . Prüfung der Jahresrechnung 2021
Herr Schulz berichtet, dass der Ausschuss zur Prüfung der Jahresrechnung die Prüfung der 
Jahresrechnung 2021 durchgeführt und keine Beanstandungen festgestellt hat. Er beantragt 
daher die Genehmigung durch die Gemeindevertretung.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt auf Empfehlung des Ausschusses zur Prüfung der Jah-
resrechnung, die Jahresrechnung 2021 zu genehmigen.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0
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4 . Erlass der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2023
Vorlage: 02-01/2022/141

Herr Bürgermeister Teut berichtet, dass sich der Finanzausschuss zusammen mit dem 
Amtskämmerer Herrn Feige mit dem Erlass der Haushaltssatzung 2023 beschäftigt hat. Es 
konnte für das Haushaltsjahr 2023 ein ausgeglichener Haushalt aufgestellt werden.
Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, auf Empfehlung des Finanzausschusses die Haushalts-
satzung für das Haushaltsjahr 2023 zu erlassen.
Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

5 . Erlass einer Satzung über die Erhebung einer Zweitwohnungssteuer in der Ge-
meinde Bäk
Vorlage: 02-01/2022/140

Sach- und Rechtslage gemäß Vorlage:
Die für die Berechnung der Zweitwohnungssteuer heranzuziehenden Bodenrichtwerte werden 
alle 2 Jahre aktualisiert. Daher sind für die Berechnung der Zweitwohnungssteuer ab dem 
Jahr 2023 die zum Stichtag 01.01.2022 geltenden Bodenrichtwerte zu Grunde zu legen.
Die Bodenrichtwerte in der Gemeinde Bäk haben sich zum Stichtag 01.01.2022 von 180,00 
€/m² auf 210,00 €/m² und von 250,00 €/m² auf 280,00 €/ m² erhöht. Somit ist bei der Erhebung 
der Zweitwohnungssteuer ab 2023 mit Mehreinnahmen i.H.v. 2.794,02 Euro zu rechnen.
Um bei angepassten Bodenrichtwerten gegenüber dem Vorjahr eine gleichbleibende Einnah-
mehöhe zu erhalten könnte der Steuersatz von 4,6 % auf 4,5 % reduziert werden.
Unabhängig von einer Änderung des Steuersatzes ist auf aufgrund der aktuellen Rechtspre-
chung des Verwaltungsgerichtes in Schleswig der neue Erlass der Satzung erforderlich (Ände-
rung im Einleitungssatz der Satzung) 

Inhaltliche Änderungen bezüglich der Bemessungsgrundlage sind aktuell nicht erforderlich.
Beschluss:
1. Der Steuersatz wird ab 01.01.2023 auf 4,6 % festgesetzt.
2. Die Gemeindevertretung beschließt, die als Anlage beigefügte Satzung über die Er-
hebung einer Zweitwohnungssteuer in der Gemeinde Bäk zum 01.01.2023 zu erlassen. 
Gleichzeitig tritt die Satzung über die Erhebung einer Zweitwohnungssteuer in der Gemeinde 
Bäk vom 23.04.2020 (zuletzt geändert durch die 1. Nachtragssatzung vom 25.11.2021) au-
ßer Kraft.
Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

6 . Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik
Herr Bürgermeister Teut berichtet, dass die Gemeindevertretung auf der letzten Sitzung be-
schlossen hat, zur Energieeinsparung in der Gemeinde alle Straßenlaternen auf LED umzu-
rüsten. Laut vorliegendem Angebot der Fa. Rosenkranz und Wasmund GmbH entstehen für 
die Umrüstung Kosten in Höhe von 10.327,25 €. Es werden lediglich die Leuchtmittel und die 
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innere Technik ausgetauscht und die Leuchtkörper bleiben erhalten. Der Finanzausschuss 
hat in der Angelegenheit beraten und empfohlen, den Auftrag an die Fa. Rosenkranz und 
Wasmund GmbH, wie angeboten, zu erteilen.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt auf Empfehlung des Finanzausschusses, den Auftrag 
zur Umrüstung der Straßenlaternen auf LED an die Fa. Rosenkranz und Wasmund GmbH, 
wie angeboten, zu erteilen.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

7 . Anschaffung eines Kommunalschleppers
Herr Bürgermeister Teut berichtet, dass bisher für die Gemeindearbeiten nur ein Rasenmä-
her mit Anhänger genutzt wurde, was arbeitsrechtlich nicht zulässig ist. Da die Gemeinde die 
Möglichkeit hat, einen gebrauchten Kommunaltrecker mit Anhänger in einem sehr guten Zu-
stand zu einem Kaufpreis in Höhe von 24.000 € zu erwerben, hat der Finanzausschuss in 
der Angelegenheit beraten und der Gemeindevertretung empfohlen, die Chance zu ergreifen 
und den Kommunaltrecker mit Anhänger zu dem angebotenen Kaufpreis anzuschaffen.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt auf Empfehlung des Finanzausschusses, den angebote-
nen Kommunaltrecker mit Anhänger zu Kosten in Höhe von 24.000,- € anzuschaffen.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

8 . Gestaltung des Feldsteines "Zur schönen Aussicht"
Herr Siebels berichtet, dass zur Verschönerung des Ortsbildes für die Grünfläche am Orts-
eingang im Bereich Zur Schönen Aussicht aus Schlagsdorf ein Feldstein beschafft wurde. 
Zusätzlich soll an den Stein eine von innen beleuchtete Stahlplatte mit eingefrästem Wappen 
der Gemeinde gegengesetzt werden. Die Kosten für die Anfertigung werden derzeit einge-
holt. Nach Vorlage eines Kostenangebotes erfolgt die Beschlussfassung zur Auftragsertei-
lung.

Die Gemeindevertretung nimmt den Bericht zur Kenntnis.

9 . Sachstandsbericht Spielplatz am Dorfgemeinschaftshaus
Frau Lehmann-Baumgart berichtet Folgendes:
 Die Spielgeräte auf dem alten Spielplatz sind am 01.10.2022 entfernt worden.
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 Die Schaukel und Wippe wurden am 22.11.2022 auf dem neuen Spielplatz am Dorfge-
meinschaftshaus aufgebaut.

 Das Fundament für das Karussell wurde bereits eingebracht.
 Die Rutsche nebst Fallschutz folgen als nächstes. 
 Weiter müssen noch die restlichen Geräte unter Einhaltung der erforderlichen Sicher-

heitsabstände positioniert werden.
 Seitens des Kindergartens ist angefragt worden, ob die Zufahrt für die Feuerwehr wei-

terhin gewährleistet ist. Dieses wurde bejaht.

Die Gemeindevertretung nimmt den Bericht zur Kenntnis.

10 . Beschilderung Mühlenweg
Herr Siebels berichtet, dass der von der Verkehrsaufsicht zugesagte Beschilderungsplan für 
den Mühlenweg noch nicht vorliegt. Weitere verkehrsrechtliche Veränderungen im Mühlen-
weg, wie die Sperrung ab der Brücke und evtl. Einrichtung einer Einbahnstraße, wurden dis-
kutiert.

Die Gemeindevertretung nimmt den Bericht zur Kenntnis.

11 . Errichtung einer 30 km/h-Zone im Neuhofer Weg
Herr Siebels berichtet, dass im Rahmen einer Ortsbesichtigung festgestellt wurde, dass im 
Neuhofer Weg die Beschilderung für eine Tempo-30-Zone aufgestellt ist, ohne dass die Ver-
kehrsaufsicht des Kreises Herzogtum Lauenburg hierfür eine verkehrsrechtliche Anordnung 
erteilt hat. Außerdem ist die vorhandene Beschilderung unvollständig. Zur Legalisierung des 
Zustandes ist ein Antrag auf verkehrsrechtliche Anordnung für die Einrichtung einer Tempo-
30-Zone zu stellen. Außerdem ist die Beschilderung um fehlende Schilder zu ergänzen.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, bei der Verkehrsaufsicht des Kreises Herzogtum einen 
Antrag auf Einrichtung einer Tempo-30-Zone für den Neuhofer Weg zu stellen.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

12 . Veranstaltung "Dörfer zeigen Kunst" 2023
Frau Lehmann-Baumgart berichtet, dass der Ausschuss Jugend, Kultur und Soziales bzgl. 
der Veranstaltung „Dörfer zeigen Kunst“ in 2023 beraten und entschieden hat, in 2023 nicht 
teilzunehmen, da in den Beratungen festgestellt wurde, dass bei den Ausstellern wenig In-
teresse besteht und die Ausschussmitglieder nicht bereit sind, die Veranstaltung auszurich-
ten.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt auf Empfehlung des Ausschusses Jugend, Kultur und 
Soziales, nicht an der Veranstaltung „Dörfer zeigen Kunst“ in 2023 teilzunehmen.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
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Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

13 . Vergabe Winterdienst 2022/2023
Herr Bürgermeister Teut berichtet, dass die Fa. Manthey, Ziethen auf seine Anfrage hin, 
wieder bereit wäre, den Winterdienst 2022/2023 in der Gemeinde durchzuführen. Da noch 
Flächen hinzukommen, müsste der Auftrag noch ergänzt werden. Laut vorliegendem Ange-
bot haben sich die Kosten für das Räumen und Streuen von 68,- € auf 73,- € pro Stunde und 
den Streuguteinsatz von 185,- € auf 230,- € pro Fahrt erhöht. Da die Gemeinde bisher nur 
gute Erfahrungen mit der Fa. gemacht hat, besteht seitens der Gemeindevertretung Einig-
keit, den Auftrag wieder an die Fa. Manthey, wie angeboten, zu erteilen.

Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, den Auftrag für den Winterdienst 2022/2023 mit den 
ergänzten Flächen an die Fa. Manthey, Ziethen, wie angeboten, zu erteilen.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

14 . Benennung eines Wahlvorstandes für die Kommunalwahl am 14.05.2023
Für die Kommunalwahl 2023 ist wieder ein Wahlvorstand einzurichten. Die Gemeindevertre-
tung schlägt folgende Mitglieder vor:

Wahlvorsteher: Sandro Ulrich, Am Forstacker 6
stv. Wahlvorsteherin:  Karen Ancion, Mechower Straße 3
Schriftführer: Kay Kruse, Am Soot 7
Beisitzer: Arne Schulz, Im Winkel 5

Monika Rumohr, Am Steinkamp 3
Steve Lichtner, Schlagsdorfer Weg 3b
Natasch Winkelhorst, Lerchenhöhe 11
Rainer Bielfeld, Ohst’en Barg 3

Ersatz: Markus Tubbesing, Mühlenweg 9
Karin Fabinski, Mühlenweg 1
Simone Koop, Mechower Straße 35
Jörg Klein, Mechower Straße 22
Cornelia Eisenberg, Mechower Straße 10
Hans Schuldt, Im Winkel 3
Julia Schaarschmidt, Ohst’en Barg 10

Marcus Molt, Dornbusch 3 
Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, die o.g. Mitlieder in den Wahlvorstand für die Kommu-
nalwahl 2023 zu benennen.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Mitgliederzahl: 11
Davon anwesend: 8
Gem. § 22 GO ausgeschlossen: 0
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Ja-Stimmen: 8
Nein-Stimmen: 0
Stimmenthaltungen: 0

15 . Einwohnerfragestunde
Seitens der Einwohnerschaft werden folgende Fragen gestellt:
 Warum fehlt ein Gemeindevertreter seit mehreren Jahren bei jeder Sitzung der Gemein-

devertretung unentschuldigt? Hierzu wird mitgeteilt, dass dieser Gemeindevertreter ar-
beitsbedingt donnerstags verhindert ist. Die Niederschriften sollten entsprechend berich-
tigt werden.

 Wo wird auf dem neuen Spielplatz die Sandkiste positioniert? Hierzu wird mitgeteilt, dass 
die Sandkiste in den vorderen Bereich des Spielplatzes aufgestellt wird.

 Wie ist der Sachstand zur Neugestaltung des Bolzplatzes? Derzeit ist auf dem vorhande-
nen Bolzplatz ein Spielen kaum möglich, da der Platz seit Monaten nicht gemäht wurde. 
Hierzu wird mitgeteilt, dass die Maßnahme bei der AktivRegion Nord zur Förderung an-
gemeldet wurde, aber die Maßnahme für 2022 nicht in das Programm aufgenommen 
wurde. Die Maßnahme ist aber für den Förderzeitraum 2023 wieder neu angemeldet wor-
den, und die Entscheidung über eine Förderung erfolgt in 01/2023. 

 In der Sitzung der Gemeindevertretung am 28.04.2022 wurde beschlossen, für die Ent-
schlammung des Regenrückhaltbeckens am Hühnerkamp ein 2. Angebot einzuholen. Wie 
ist der Sachstand? Hierzu wird mitgeteilt, dass das 2. Angebot angefordert ist, aber noch 
nicht vorliegt. Herr Bürgermeister Teut fragt nochmal nach.

 Wie ist der Sachstand bzgl. des Verkaufes der Grundstücke im Hühnerkamp? Hierzu wird 
mitgeteilt, dass die Grundstücke noch nicht verkauft sind.

 Wie ist der Sachstand bzgl. der Erstellung eines Dorfentwicklungskonzeptes und der da-
mit zusammenhängenden Durchführung einer Einwohnerversammlung? Hierzu wird mit-
geteilt, dass die Einwohnerversammlung im Winter 2022 / Frühjahr 2023 stattfinden soll.

 Auf der Sitzung der Gemeindevertretung am 23.06.2022 wurde beschlossen, den Fahr-
radständer gegenüber dem Eingang zum Dorfgemeinschaftshaushaus zu positionieren. 
Wie ist der Sachstand? Hierzu wird mitgeteilt, dass der Fahrradständer am Parkplatz beim 
Schuppen positioniert wird.

 Ist eine sicherheitstechnische Abnahme des neu angelegten Spielplatzes erforderlich. 
Dieses wird bejaht.

 Das Regenrückhaltebecken am Hühnerkamp droht, bei Starkregen überzulaufen, da der 
Auslass verstopft ist. Hier besteht dringender Handlungsbedarf.

 Wie ist der Sachstand bzgl. der geplanten Anschaffung eines Notstromaggregates. Hierzu 
wird mitgeteilt, dass dieses bereits beschafft und im Schuppen installiert wurde. Die An-
schaffung wurde durch den Kreis Herzogtum Lauenburg mit 6.000,- € gefördert und soll 
im Falle eines flächendeckenden Stromausfalles die Stromversorgung im Dorfgemein-
schaftshaus sicherstellen.

16 . Bericht des Bürgermeisters
Herr Bürgermeister Teut geht in seinem Bericht auf folgende Punkte ein:
 Das Notstromaggregat für das Dorfgemeinschaftshaus ist angeschafft und installiert.
 Eine Überprüfung der Fahrten durch das Bürgertaxi durch das Quittieren ist datenschutz-

rechtlich zulässig.
 Die Verteilung des Wochenmarktes erfolgt derzeit unregelmäßig. Eine Rücksprache mit 

dem Verlag hat ergeben, dass dieses mit den Austrägern geklärt wird, sodass zukünftig 
eine regelmäßige Verteilung erfolgen wird.

 Derzeit hat die Gemeinde 908 Einwohner.
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17 . Berichte der Ausschussvorsitzenden

Bau-, Wege- und Entwicklungsausschuss:
Herr Siebels geht in seinem Bericht auf folgende Punkte ein:
 Erlass einer neuen Straßenreinigungssatzung.
 Umwidmung der Straße Am Dorfgemeinschaftshaus.
 Durchführung einer weiteren Informationsveranstaltung zum Thema Energie am 

10.02.2023.
 Ortstermin mit der unteren Naturschutzbehörde des Kreises Herzogtum Lauenburg bzgl. 

der möglichen Abnahme von Birken an der Ratzeburger Straße – Hier ist die Zustimmung 
seitens des Kreises erteilt worden.

 Begehung des Kupfermühlentales mit Herrn Timmermann aufgrund der Gefährdung durch 
Bäume und der Pflege des Mühlenweges - Herr Wolff weist in diesem Zusammenhang 
auf die erforderliche Pflege der Ahornbäume in der Straße Hühnerkamp hin.

Ausschuss Jugend, Kultur und Soziales:
Frau Lehmann-Baumgart geht in ihrem Bericht auf folgende Punkte ein:

 Vorbereitung Veranstaltungskalender 2023 
o Es fehlen noch die Fotos.
o Die Verteilung ist zwischen Weihnachten und Neujahr geplant.

 Vorbereitung von zukünftigen und Nachbesprechung von vergangenen Veranstaltungen

 Neuorganisation von Veranstaltungen des Seniorenclubs 
o Änderung in offenen Kaffeeklatsch 
o Mobilisierung von mehr Einwohnern über ein Rundschreiben 
o Unterstützung durch den Ausschuss

Herr Bürgermeister Teut schließt den öffentlichen Teil der Sitzung und stellt die Nichtöffent-
lichkeit her. 

20 . Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil der Sitzung gefassten Beschlüsse
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst:
 Einem Antrag auf Höhergruppierung einer Mitarbeiterin in der Kita wird zugestimmt. Vor 

Umsetzung der Höhergruppierung wird Rahmen eines Mitarbeitergespräches auf die Leis-
tungserbringung und Aufgabenerfüllung hingewiesen.

 Für die Vergabe des Baugrundstückes des ehemaligen Spielplatzes werden die vom Bau-, 
Wege- und Entwicklungsausschuss in die engere Auswahl genommenen 5 Bewerber ange-
schrieben, ob noch Interesse besteht. Danach in einer kleinen Gruppe entschieden, wer den 
Zuschlag erhält.

21 . Verschiedenes
Da es nichts zu berichten gibt, entfällt der Tagesordnungspunkt.

Als sich keine Punkte mehr ergeben, schließt Herr Bürgermeister Teut die Sitzung um 21:30 
Uhr.
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Vorsitz Protokollführung
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